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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Os cidadãos de Uberlândia que residem no Distrito de Miraporanga e nas Chácaras Vitória relatam que só
existe um ônibus que faz a linha D-481, que sai às 5 horas da manhã e só retorna às 19h. Esse reduzido número de
veículos para a região prejudica os usuários que precisam vir realizar qualquer tipo de atividade no centro da cidade de
Uberlândia, pois precisam sair bem cedo e só podem retornar no fim da tarde. Os moradores do Distrito fazem apelo
pelo aumento do número de ônibus, pois quando necessitam realizar qualquer tipo de atividade na cidade, acabam
perdendo o dia todo de trabalho, prejudicando as atividades mais comuns do dia a dia e principalmente seu trabalho,
além do desgaste físico, mental e emocional para os usuários, que são obrigados a esperar o dia inteiro para o retorno,
muitas vezes no sol quente, sob chuva forte e com poucos recursos. A situação é grave e prejudicial. Portanto, a
solicitação é pertinente e se justifica pelos motivos expostos.

solicitação para que sejam feitos estudos técnicos que possibilitem o acréscimo de veículos e horários para a
linha D-485 (Uberlândia/Miraporanga) em horário comercial
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Sala das Sessões, 9 de novembro de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES
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